

Bonjour

Je sais qu'il y a un projet d'**éolienne** sur le secteur de Conlie et ce petit mail pour soutenir ce projet.

En Sarthe à l'heure actuelle il n'y a que 10 **éoliennes** contre 70 dans le département voisin de la Mayenne d'où je suis native.

Ces projets sont importants pour la transition écologique pour les générations futures.

De plus c'est bien pour l'emploi des jeunes en Sarthe, ça leur donnera du travail et des formations sont effectuées au GRETA du Mans.

Cordialement

A.ROSSELLO